

**SOCIEDAD** | Cataluña, la que más casos presenta

Sábado 04/02/2012. Actualizado 14:33h.

## Siete de las ocho víctimas de violencia de género vivían con su agresor

Efe | Madrid

Actualizado **sábado 04/02/2012 14:33 horas**

Seis de las siete mujeres muertas en lo que va de año por violencia de género convivía con su agresor (el 85,7%) y **ninguna de ellas había presentado denuncia por malos tratos**, según las estadísticas del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad. Esta mañana se ha registrado un nuevo caso y la víctima también moría a manos de su marido en su domicilio en Valencia.

La violencia machista apareció cuando apenas había echado a andar el 2012: el 3 de enero una mujer de 55 años fue asesinada presuntamente por su marido en L'Ametlla de Merola (Barcelona), y cuatro días después, el 7 de enero, hubo otra víctima de 80 años en Zafra (Badajoz).

El 8 de enero la víctima fue una mujer de 42 años en Tarragona, el 13 de enero otra mujer perdió la vida en Mollet del Vallés, (Barcelona), el 18 de enero otra en Noguerones, pedanía de Alcaudete (Jaén), el 21 de enero una nueva víctima en Santa Coloma de Queralt (Tarragona) y el 27 de enero, la última hasta el momento, en Granollers (Barcelona).

A pesar de estos siete crímenes, **el 2012 no es el año que peor ha comenzado en cuanto a violencia de género** se refiere, ya que fue superado por el mes de enero de 2011, cuando se registraron ocho víctimas, las mismas que en 2006 y 2003.

Los datos del Ministerio muestran que las siete mujeres asesinadas eran españolas, **cinco de ellas mantenían la relación sentimental con su agresor** y dos no, no obstante, eran seis las que convivían con ellos en el momento del crimen.

En cuanto a la edad, tres tenían entre 51 y 64 años, dos, entre 41 y 50 años, una, entre 31 y 40 años, y otra era mayor de 64 años. **Cataluña ha sido la comunidad autónoma que más casos mortales ha contabilizado en este año**, cinco.

El hecho de que los asesinatos se concentren en un determinado territorio o en un periodo de tiempo, a juicio de la psicóloga clínica y experta en violencia de género Elena de Marianas, se debe al "mero azar, una posibilidad estadística sin más".

De Marianas considera que el hecho de que unos años haya más víctimas que otros -por ejemplo en 2009 hubo 56, mientras que en 2010 hubo 73- **no responde a nada en concreto, puesto que no hay diferencias significativas**.

"Si un año hubiera 60 y al siguiente 320, pues ya estaríamos hablando de diferencias más importantes",

opina la psicóloga, quien reconoce que en "ciertas ocasiones" puede haber "cierta imitación entre los agresores.

Un estudio presentado el pasado año, elaborado por el catedrático de Bioestadística de la Universidad de Granada Juan de Dios Luna, revelaba que cuando un maltratador comete un crimen de violencia de género, al día siguiente hay un 67 por ciento de posibilidades de que otro agresor le imite y asesine a su pareja o expareja.

---

© 2012 Unidad Editorial Información General S.L.U.